

平成十九年  
年頭の御挨拶



新発田商工会議所  
会頭 藤田加津栄

新年明けましておめでとうございます。

平成十九年の新春を迎え、謹んでお慶びを申し上げます。さて、昨年の日本全体としての景気は、製造業を中心によく明るい兆しを見せています。民間設備投資の拡大や、大手企業においては、今までにない高額の株式配当を出すなど好調な反面、中小、特に地方の小規模零細企業は、まだ厳しい経営環境下に置かれている状況にあります。

**新発田市長 片山吉忠**



明けましておめでとうございます。

皆様におかれましては、平成十九年の新春をお健やかにお迎えのこととお慶び申し上げます。昨年を振り返りますと、市民の皆様が待ち望んでおられました新しい県立新発田病院が十一月に開院し、それに伴い、市内を循環し新発田駅と

そして結果、中央と地方、大企業と中小企業の格差はますます大きくなつたものと思います。

このような中、新発田商工會議所も「地元産業の振興」と「街づくり」を最優先課題としてとらえ、昨年十一月に

は大栄町に県・市の支援をい

ただきながら中心商店街の空

き店舗を活用し、敬和学園大

学と商店街が連携し事業を行

う、まちの駅よろず「新発田

学研究センター」を開所する

ことができました。このセン

ターでは学生と市民の交流や

共同作業を通して、商店街の

活性化や高齢者問題そして新

発田の歴史を調べ発信する事

業を展開していますので、ぜひ

市民の皆様もお立ち寄りい

ただきたいと思います。

従来から行つております「経営革新」に意欲ある方々を支援するための相談機能の充実をはかることはもとより、事業所の立場に立つた支

また、商工会議所では現在、地域資源を活かした新事業全般の展開支援プロジェクトに取り組んでおり、「踏谷虹児」のイメージした新商品開発事業の研究を行つております。この事業には地元出身のデザイナーの「鈴木直之さん」はじめ関係者より協力をいただき、より市場性のある商品となるよう開発を進めており、最終的には市内の企業に参画いただき、新発田発のオリジナル商品を発信してゆく予定です。市民の皆様も楽しみに待つていていただきたいと思

ります。平成十九年は、より一層相談・支援体制を強化し、地域中小企業の皆様の頼

れるパートナーとなつてしま

りたいと思います。

今年は、新発田商工会議所六十周年に当たる年であることからも、今まで以上に商工會議所としての立場から「産業振興」「街づくり」など、地域総合経済団体としての立場から、地域の企業そして市民の皆様と共に考え、行政はじめ関係機関との連携により事業を行つてまいりますので、引き続き皆様よりの、ご支援ご協力をお願い申し上げ新年の挨拶と致します。

市内各所を結ぶ循環バスの運行が開始されたことで、新発田の玄関口である新発田駅前の景観や従来の人の流れにも変化が生じるなど、まさに新しい新発田の姿が「誕生」しました年となりました。また、同じく十一月に第一のまちの駅であります「まちの駅よろず」が商工会議所の「尽力により開所され、産学官の連携強化、にぎわい創出効果が期待できます。昨年を振り返りますと、市民の皆様が待ち望んでおられました新しい県立新発田病院が十一月に開院し、それに伴い、市内を循環し新発田駅と

え」の好景気と盛んに報道されていますが、地域経済においてはおきましては、いまだに好景気の実感を確かなものとして感じ取れない状況が続いております。

このような状況の中で、「まちの駅」「まちの駅よろず」をはじめ「地域交流センター」「たまり駅」など官民の施設を活用した中心市街地のにぎわい創出事業や中小企業向け制度融資などに重点を置き、これも「まちづくり」にとって明るい要素となりました。

援をすべく事業を展開してお

りますが、まだまだ、相談内

容が多岐にわたるため、全て

に対応しきれていない面もあ

ります。平成十九年は、より

一層相談・支援体制を強化

し、地域中小企業の皆様の頼

れるパートナーとなつてしま

りたいと思います。

今年は、新発田商工会議所六十周年に当たる年であることからも、今まで以上に商工

會議所としての立場から「産

業振興」「街づくり」など、

地域総合経済団体としての立

場から、地域の企業そして市

民の皆様と共に考え、行政は

じめ関係機関との連携により

事業を行つてまいりますの

で、引き続き皆様よりの、ご

支援ご協力をお願い申し上げ

新年の挨拶と致します。

本年の商工業振興、地域経済活性化のため、今後も商工会議所との連携強化を図りながら各種施策を推進してまいりますので、皆様のなお一層の「ご支援ご協力をお願ひ申し上げます。

結びに、新発田商工会議所のますますのご発展と、新年が会員の皆様方にとりまして、輝かしい一年となります。心から祈念申し上げます。

年頭のご挨拶とさせてい

ただきます。

しかしながら経済状況に目

向けてますと、「いざなぎ越

り、  
り、「食のまちづくり」によ

る食料供給都市実現に向

けます。

あらゆる産業を互いに関連